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In den Kulturausschuss 

 

 

 

 
Hannover, den 08.02.2021 

 

Haushaltsplan 2021/2022 

 

Ergebnishaushalt 

Änderungsantrag gemäß § 12 der GO des Rates der LHH zur DS 2384/2020 

Teilhaushalt: TH41 

Produkt: 27304 lfd. Nr. 4 

 

Die AfD-Ratsfraktion beantragt, die allgemeinen Zuwendungen für die 

MusikZentrum Hannover gGmbH wie folgt zu kürzen: 

 
  2021 2022 

    

Der Ansatz in Höhe von:  305.760 € 306.376 € 

    

wird um  60.000 € 60.000 € 

    

auf insgesamt  245.760 € 246.376  € 

    

   abgesenkt. 
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Begründung: 
 

Die Landeshauptstadt Hannover befindet sich auch aufgrund der Corona-Krise in einer 

desaströsen Haushaltslage. Um die angestrebte Haushaltskonsolidierung zu erreichen, müssen 

daher unter anderem schmerzliche Einschnitte im Zuwendungsbereich erfolgen. Nach eigenen 

Angaben wird das MusikZentrum Hannover „hauptsächlich durch Zuschüsse der Stadt Hannover 

finanziert“, wobei sowohl eine allgemeine als auch eine Vielzahl von projektspezifischen 

Förderungen mit einem Gesamtvolumen von ca. 470.000 € (Jahr 2021) erfolgen. Wir sind der 

Meinung, dass diese üppigen Zuwendungen in Hinblick auf die finanzielle Lage der 

Landeshauptstadt zumindest vorübergehend abzusenken sind. Sobald die 

Haushaltsverwerfungen überwunden sind, sollte perspektivisch sodann wieder eine Steigerung 

der Fördersumme angestrebt werden. Denn der Erhalt der Musik-Kulturförderung ist 

selbstverständlich ein wichtiges Anliegen der Allgemeinheit. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 
 

Sören Hauptstein 

Beigeordneter und Fraktionsvorsitzender im Rat der LHH 


